

Kripperausstellung im Pfarrheim Sandelzhausen

Das Familiengottesdienstteam Sandelzhausen lädt alle Pfarrangehörigen herzlich zu einer Krippenausstellung am Pfarrheim Sandelzhausen ein. In mühevoller Kleinarbeit haben die Mitglieder verschiedene Krippen gesammelt und liebevoll in Szene gesetzt. Ab dem 4. Adventssonntag sind die Krippen aufgebaut. Diese können durch die Fenster auf der Rückseite des Pfarrheimes besichtigt werden. Die Ausstellung ist täglich bis 20.00 Uhr beleuchtet. Die Besucher werden gebeten, den ausgeschilderten Rundgang und die geltenden Abstands- und Hygieneregeln zu beachten. Die Ausstellung endet am 08.01.2021.

